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１、 誌上クラス会 「ＯＢ会だより」（別紙資料） 

 
今後「ＯＢ会だより」と称して２０１８年４月より「関東緑土会」によりＯＢ訪問先などを選

定・企画し掲載しています。 

 

第１３回として「関東緑土会だよりＮＯ１３」については 

 

１、大成建設株式会社横浜支店土木ＯＢ会にて 緑土会ＯＢ 訪問日４月１９日（別紙資料）  

 ２、株式会社フジタ 緑土会ＯＢ訪問 訪問日２月２６日（ＮＯ１４へ） 

 ３、株式会社佐藤工業 緑土会ＯＢ訪問 訪問日２月２８日（別紙資料） 

 ４、世紀東急工業株式会社 緑土会ＯＢ訪問（「りょくど」にて掲載） 

 ４、この一年間の「関東緑土会だより」の掲載記事紹介（編集後記 別紙資料） 

  

今回は、緑土会ＯＢ訪問として上記の３会合のうち「大成建設株式会社」「株式会社佐藤工業」

の２社の緑土会ＯＢ訪問を紹介して「ＯＢ会だより」とします。 

次回号にて「株式会社フジタ」の緑土会ＯＢ訪問を紹介します。 

またこの一年間「関東緑土会だより」の掲載記事を中山幹事が纏めて貰いましたので今月号の編

集後記に掲載いたしました。有難うございました。 
 

会員の皆さんは、職場内、地域、学年ごとのクラス会、研究室のＯＢ会、クラブ活動のＯＢ会な

ど、各種の集まりが開かれて、出席されていると思います。 

この集まりは各種組織内での会合のため横の繋がりが弱く広がりが狭いと感じています。 

またＯＢ全員の消息が分かっている訳ではなく、仲間の消息を知りたい等の希望もあり、何らか

のツールが欲しいとの話も聞こえております。 
 

「ＯＢ会だより」は緑土会卒業生・在校生が自由に活用して頂ければと思いますが、「関東緑土

会」として積極的に「待ちの姿勢ではなく」ＯＢを訪問し記事を収集・募集・掲載するようにして

いきたいと思っています。 

 

２、 「関東緑土会だより」 
 
（１） 関東緑土会だより 
 

・「関東緑土会」の活動を紹介したり、会合の報告をしたり、「ＯＢ会だより」の経過・企画

説明など、この「関東緑土会だより」にて紹介していきたいと思っています。 

 

・誌上クラス会 「ＯＢ会だより」の訪問時には、以下のことを緑土会ＯＢの皆さんにお

願いしています。 

① 緑土会活動の活性化に向けて「緑土会ホームページ」の紹介とリサーチ依頼 

② 緑土会総会・懇親会に出席の依頼（今年は１１月１０日土曜日開催予定） 

③ 交友会のメイル登録のお願い（「都市」やホームページを参考に登録促進） 

④ 「りょくど」や「関東緑土会だより」への原稿の投稿依頼 

⑤ 緑土会ＯＢの紹介依頼 

⑥ その他 



（２） 編集後記  

 

今回の誌上クラス会「ＯＢ会だより」は、「大成建設株式会社横浜支店」「佐藤工業株式会

社」をご紹介しました。 

大成建設横浜支店では、年に２回土木ＯＢ会（当大学だけではありませんが）が開催されてい

ます。４月１９日の会に小林が参加しましたので、そのご報告をします。 

支店幹部も今回２名の後輩が就任し三木さん（６１年卒業）以下４名となりました。今回ＯＢ

参加は４名（土木）と機械出身が１名と５名でした。現役は２名で計８名で記念撮影をしており

ます。 

佐藤工業株式会社では、新藤支部長が ㈱ＳＫＣ（株式会社エスケークリード）に転籍される

ことになり「新藤支部長お疲れさま会」が開催され、この記事を原稿にして貰いました。「職場

支部「武佐工会」だより ～新藤支部長お疲れさま会～」 

 

次回号では「株式会社フジタ」の緑土会ＯＢ訪問を紹介します。 

訪問者は、舩越顧問と中山幹事の２名で、両社の関係者の皆さんお忙しい中お話を伺うことが

出来ました。有難うございました。 

 

今後の企画として「緑土会女子ＯＢ会」として意見交換会を開催する構想もあります。ご意見

いただければ幸いです。 

 

新年度からは、会社訪問を発展させて「現場で活躍をされている緑土会会員の紹介」を今後テ

ーマとして取り上げていきます。緑土会会員の紹介だけでなく、掲載が許される範囲で現場の状

況などを誌上にて紹介します。 

 

来月号以降は「首都高速道路株式会社」「福島支部」などを訪問・掲載予定しております。 

 

今回の「りょくど」の発行はゴールデンウイークにあたり、ホームページ掲載が多少遅れるか

もしれません、ご了承ください。 

小林も海外旅行を計画しておりますので、「関東緑土会だよりＮＯ１４」に関連した原稿作成

が出来れば掲載する予定です。 

 

この一年間原稿提供有難うございました。 

関東緑土会として一年間「ＯＢ会だより」を提供してきましたが、今月号では一年間の纏めと

して一覧表を作成し掲載しました。中山幹事が記事を一覧表に纏めましたので、参考にご覧くだ

さい。 

 

今後も原稿提供を皆様にお願いしています。よろしくお願いします。 

なお、今回世紀東急工業株式会社にもＯＢ訪問いたしましたが、ＯＢの平本緑土会副会長に依

頼して「りょくど」に掲載をお願いしました。 

 

 

 

小 林 哲 男（昭和４７年卒業） 

 

    



 

 

 追）編集会議の終了以後、中山幹事と勤務先のライト工業本社玄関前で写真を撮りました。 

市ヶ谷駅からほど近い事務所でお堀端の桜が綺麗でしたので「ワンショット」しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 中山         小林 



 

 

 



 

 

 

 


